
AVIS OFFICIEL

LA confirmation dans les églises paroissiales de la ville et de la banlieue, ainsi que dans les collèges et les pensionnats, sera administrée du 15 avril au 15 mai.

Pour le jour et l'heure, messieurs les curés et aumôniers sont priés de s'entendre le plus tôt possible avec M. l'abbé Demers de l'archevêché.

PENSEES DE CAREME

NE reculez pas devant la peine : on peut souvent faire beaucoup plus qu'on ne se l'imagine.

Défiez-vous des mauvaises conversations : elles gâtent l'esprit comme le mauvais air infecte le corps de celui qui le respire.

Ayez grand soin de garder toujours la tranquillité du cœur, parce que Satan pêche dans l'eau trouble.

Parlez peu de vous-même : parler de soi est une chose aussi périlleuse que de marcher sur la corde.

Mettez en pratique ces deux mots précieux : souffrir et se taire, c'est là une voie et une règle courtes pour devenir en peu de temps parfait.

Remettez entre les mains de Dieu tout ce qui fait l'objet de votre sollicitude.

Ayez envers les pauvres un cœur compatissant et secourez-les avec amour suivant votre pouvoir.

Ne renvoyez pas à plus tard de faire le bien, car la mort ne tardera pas à venir.